

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN ZAKAT FITRAH

Apakah zakat fitrah itu diharuskan ada nishabnya?

? Syaikh Ibnu Baaz rahimahullah berkata: Zakat fitrah tidak memiliki nishab, bahkan wajib atas setiap muslim mengeluarkannya atas dirinya dan keluarganya, anak, istri dan budaknya, jika masih tersisa dari bahan makanan pokok mereka siang dan malam itu.

? **Al-Fatawa 14/197.**

Berapa ukuran zakat fitrah?

? Syaikh Ibnu Baaz rahimahullah berkata: Yang wajib dari hal itu adalah satu sha' dari makanan pokok negerinya. Dan ukurannya dengan kilogram adalah tiga kilogram kurang lebih.

? **Al-Fatawa 14/203.**

Apakah boleh mengeluarkan zakat fitrah di luar negeri orang yang berzakat?

? Syaikh Ibnu Baaz rahimahullah berkata: Yang sesuai sunnah adalah membagikannya diantara fuqara di negeri orang yang mengeluarkan zakat, dan tidak mengeluarkannya ke negeri lainnya dalam rangka untuk mencukupi fuqara di negerinya dan menutupi hajat mereka.

? **Al-Fatawa 14/213.**

Dimanakah dikeluarkan zakat fitrah?

? Syaikh Ibnul Utsaimin rahimahullah berkata: Zakat fitrah itu dibayarkan di tempat, yang ketika iedul Fitri datang, engkau dalam keadaan berada di sana. Walaupun jauh dari negerimu.

Apakah pembantu di rumah wajib membayar zakat fitrah?

? Syaikh Ibnul Utsaimin rahimahullah berkata: Pembantu yang di rumah wajib atasnya zakat, karena dia termasuk kaum muslimin. Hukum asalnya zakat itu wajib atas dirinya, akan tetapi jika keluarga (majikan) membayarkan zakat atasnya maka tidak mengapa.

Apakah janin dibayarkan juga zakat fitrahnya?

? Syaikh Ibnul Utsaimin rahimahullah berkata: Zakat fitrah itu tidak dibayarkan atas janin dalam kandungan atas dasar kewajiban, akan tetapi dibayarkan atas dasar sunnah (anjuran)

saja.

? **Al-Fatawa 18-263.**

Apakah boleh membagikan zakat fitrah untuk para pekerja yang non muslim.?

? Syaikh Ibnul Utsaimin rahimahullah berkata: Tidak boleh membagikannya kecuali kepada orang faqir dari kalangan muslimin saja.

? **Al-Fatawa 18-285.**

Apakah zakat fitrah milik seorang pribadi itu boleh dibagikan kepada seorang pribadi (faqir) atau mesti beberapa orang?

? Jawaban: Boleh membagikan zakat fitrah dari seorang pribadi untuk seorang pribadi (faqir), sebagaimana boleh dibagikan kepada sekelompok orang.

? **Al-Lajnah Ad-Daimah. 9/377.**

Apa hukum orang yg menerima zakat fitrah lalu ia menjualnya?

? Jawaban: Jika orang yang mengambilnya itu memang termasuk orang yang berhak menerima zakat, boleh baginya menjualnya setelah dia menerimanya.

? **Al-Lajnah ad-Daimah 9/380.**

Mengakhirkkan zakat fitrah hingga selesai shalat ied tanpa udzur?

? Syaikh Ibnul Utsaimin rahimahullah berkata: Mengakhirkkannya hingga selesai shalat ied hukumnya haram dan tidak sah zakatnya.

? **Al-Fatawa 18/266.**

Related Posts

[MENYERAHKAN ZAKAT FITRAH KEPADA KERABAT](#)

MENYERAHKAN ZAKAT FITRAH KEPADA KERABAT Asy Syaikh Muhammad bin Shalih Al Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Apa Hukum menyerahkan zakat fitrah kepada kerabat yang faqir? Jawaban: Boleh

[BENARKAH PUASA ITU TERGANTUNG DENGAN ZAKAT FITRAH, JIKA DI BAYARKAN ZAKATNYA DI TERIMA PUASANYA, JIKA TIDAK, MAKA TIDAK DI TERIMA](#)

BENARKAH PUASA ITU TERGANTUNG DENGAN ZAKAT FITRAH, JIKA DIBAYARKAN ZAKATNYA, MAKA DITERIMA PUASANYA, JIKA TIDAK, MAKA TIDAK DITERIMA? Pertanyaan: Mereka mengatakan: Puasa itu tergantung dengan

[HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN NISHFU SYA'BAN](#)

HUKUM-HUKUM YANG BERKAITAN DENGAN NISHFU SYA'BAN Bagaimana mengkompromikan antara hadits "Jika memasuki pertengahan Sya'ban maka janganlah kalian berpuasa!" dengan hadits: "Sesungguhnya beliau shallallahu'alaihi wasallam menyambung

[HUKUM ORANG YANG LUPA MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH SEBELUM SHALAT 'IED](#)

[HUKUM ORANG YANG LUPA MENGELUARKAN ZAKAT FITRAH SEBELUM SHALAT 'IED](#)

Pertanyaan: Apa hukumnya orang yang tidak mengeluarkan zakat fitrah kecuali di tengah khutbah berlangsung sesudah

[Yang Berhak Menerima Zakat Fitrah](#)

YANG BERHAK MENERIMA ZAKAT FITRAH soal ketiga dari fatwa 3055. Pertanyaan: Beberapa orang meminta zakat fitrah di pasar-pasar. Kita tidak mengetahui apakah mereka ini orang